

今回の地震及び地震に伴う様々な影響により被害に遭われた皆様に、心よりお見舞い申し上げます。

1月1日（月）に発生した石川県能登地方を震源とする地震（令和6年能登半島地震）の影響について第八報として、以下のとおりお知らせします。

石川サンケン株式会社の3工場（堀松工場、志賀工場、能登工場）の復旧状況は次のとおりです。

<インフラについて>

- ① 水については、各自治体にご協力いただき、上水道の一部復旧や給水車による補給等に対応できる見込みです。
- ② 停電が継続していた志賀工場においては、電力会社のご協力により電力供給が復旧しました。

ご尽力いただいた自治体及び関係者の皆様には厚くお礼申し上げます。

<生産再開について>

第七報にて、堀松工場・能登工場の一部の生産工程については2月上旬の再開予定とお知らせしましたが、志賀工場は電力の復旧遅れのため、今しばらくの時間が必要な状況です。生産再開に向け、今後復旧を加速させてまいります。志賀工場の生産品の一部を堀松工場にて代替生産することも新たに決定しました。これにより、石川サンケン製品の早期生産再開を目指してまいります。

以上